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REQUERIMENTO N° 58/2021

 
Senhor Presidente:
 
                                 A Vereadora que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Gabinete do Prefeito, à Secretaria Municipal da Saúde, acerca das seguintes
informações: 1) O Programa Academia da Saúde, instituído pelo Ministério da Saúde, através da portaria
nº 719/2011 e implantado no munícipio em 2013, ainda está em atuação? Se ainda estiver: a) Conta
com recebimento de verba? Se sim, qual este valor? b) Quais as atividades ofertadas atualmente e em
qual local? c) Quantos atendimentos estão sendo realizados por mês? d) Se foi implementado, mas não
há mais atuação, quando e porque deixou de existir este programa?
 

JUSTIFICATIVA:
 

A  implementação  da  Academia  da  Saúde  nos  munícipios  objetiva  ofertar  um  cuidado  integral  a
população, promovendo qualidade de vida e auxiliando na prevenção e tratamento de doenças, como
diabetes,  hipertensão  e  obesidade.  Além  de  viabilizar  o  desenvolvimento  nos  âmbitos  social,  da
educação, lazer e cultura.
De acordo com informações disponíveis no site da Secretária da Saúde, o programa foi implementado
na cidade de Itajaí, no ano de 2013 e diante desta informação, procura-se entender se o mesmo ainda
está em execução e se estiver, necessita-se das respostas dos questionamentos acima apresentadas
para  que  se  avalie,  se  a  verba  destinada  e  as  ações  que  deveriam  ser  executadas  estão  sendo
cumpridas.
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